

Martes 27 de abril.

Dirección de Desarrollo.

Convocatoria programa Semilla 2021.

Semilla es un instrumento de la Agencia Nacional de Desarrollo que ofrece financiamiento a emprendimientos dinámicos con valor diferencial en marcha o a crearse. Se trata de fondos concursables, no reembolsables, para invertir en infraestructura, equipamiento, contratación de consultorías, recursos humanos, compra o alquiler de software, comercialización, promoción y difusión, capacitaciones y viajes comerciales.

Con este programa ANDE busca apoyar la puesta en marcha o fortalecer emprendimientos ya existentes. En ambos casos se buscan emprendimientos que puedan crecer rápidamente, generar nuevos puestos de trabajo y que tengan un componente que los diferencie de otros, impacto ambiental, social y/o inclusión. Los emprendedores interesados deberán acreditar que cuentan con una validación de ideas de negocios, para postularse deberán hacerlo a través de una Institución Patrocinadora de Emprendimientos (IPEs). Estas instituciones se encuentran en todo el país, trabajan en conjunto con la Agencia Nacional de Desarrollo (ANDE), y actúan como nexo entre ANDE y quienes quieren emprender. Se encuentran disponibles es esta lista.

Los proyectos que quieran postularse tendrán dos tipos de apoyo:

- El asesoramiento técnico por parte de la IPE en las etapas de diseño del proyecto, formulación y postulación; y en el caso de ser elegidos, también durante la ejecución y post proyecto.
- En el caso de ser seleccionados, tendrán el apoyo económico que aportará ANDE para el emprendimiento de hasta un 80% del costo del proyecto, con un máximo de \$U 900.000.

La duración máxima del proyecto será de 12 meses, pero el acompañamiento de la IPE será por 24 meses.

Para postularse:

El equipo emprendedor y la IPE que lo avala y acompaña, trabajarán en conjunto durante toda la etapa de Postulación. La IPE recibirá por correo electrónico los datos de los emprendedores y su intención de postulación y se contactará con las personas que quieran presentarse hasta el 10 de junio. Luego tendrán hasta el 24 de junio para realizar la postulación del formulario de proyecto online ante ANDE. Así como deberán enviar un video de no más de 5 minutos de duración máxima por la persona emprendedora o el equipo emprendedor donde se exponga de qué se trata el proyecto. También se podrán presentar aquellos proyectos que postularon en la convocatoria anterior y que fueron invitados por el Comité a reformular su propuesta.

Si querés conocer más sobre este instrumento, realizaremos los siguientes talleres para que puedas

inscribirte a alguno de ellos y así evacuar dudas:

- Miércoles 28/4 de 09:30 a 11:30
- Lunes 10/5 de 17:00 a 19:00

Por más información sobre las bases y documentos de interés, se puede consultar en la web de ANDE -BASES SEMILLA- 2021.

Vía correo electrónico a la **Intendencia de Río Negro – Departamento de Desarrollo**, aclarando nombre, teléfono y localidad a desarrollo@rionegro.gub.uy

Fray Bentos.

La Unidad de Gestión Territorial de la Intendencia trabaja sobre varios proyectos.

Los mismos contribuirán al desarrollo urbanístico de distintas localidades del departamento.

Durante una extensa reunión, la cual fue encabezada por el Intendente Omar Lafluf, se analizó todo el proceso que se ha cumplido hasta ahora, el cual inició antes de asumir la actual administración.

En esta oportunidad se avanzó en la modificación del “Plan de Ordenamiento Territorial de Fray Bentos”.

En este caso, el más adelantado hasta ahora de los cinco previstos, se apunta a mejorar algunas ordenanzas de la comuna, algo que permitirá y estimulará el desarrollo urbanístico de la localidad, facilitándole a las personas acceder a tierras y así poder construir su vivienda propia.

Direcciones de la Intendencia participaron de un encuentro virtual con referentes del Sistema Nacional de Áreas Protegidas.

La reunión se realizó a través de la plataforma Google Meet, en la que primeramente se realizó una presentación oficial de las nuevas autoridades del SNAP.

En la oportunidad se expuso en síntesis con respecto a las Áreas Protegidas que tiene Río Negro, con un análisis sobre las posibilidades de uso; el relacionamiento con los Gobiernos departamentales y otros actores del territorio vinculados al tema. La Directora de Turismo Profa. Silvia Borba indicó que se conversó también, específicamente con su repartición, sobre algunos proyectos que ingresaron recientemente a través de organismos internacionales, además se manifestó la idea de incorporarlos en la discusión del plan de manejo para la planificación de futuras visitas.

Dirección de Recursos Humanos.

Comunicado.

Se comunica a la población que por el momento, no se están recepcionando currículums, ni se está inscribiendo a interesados para acceder a la propuesta del Poder Ejecutivo y del Congreso Nacional de Intendentes sobre los “jornales solidarios”, los cuales crearán puestos de trabajo zafral.

Es importante que los vecinos tengan en cuenta, que dicha iniciativa deberá ser aprobada por el Poder Legislativo, mientras tanto, es solo un proyecto que se está considerando.

Tras todo el proceso que tendrá que cumplirse y en caso de prosperar la iniciativa, se informará a toda la comunidad en tiempo y forma, los pasos que deberán cumplir para poder anotarse.

Dirección de Cultura.

En el marco de la línea de trabajo establecida por la Dirección Departamental de Educación y Cultura en lo que refiere a la capacitación de sus funcionarios, se ha implementado en coordinación con el CENUR, el curso llamado “Ciclo de aproximación a la GESTIÓN CULTURAL”.

El objetivo es generar las bases y herramientas en la temática, para la promoción del desarrollo comunitario en el departamento de Río Negro.

Nuevo Berlín.

Se realizaron tres jornadas de Viandas Solidaria en Nuevo Berlín

Fueron un total de 282 las porciones por noche, las que se repartieron en distintos barrios a familias afectadas por la situación económica generada por la pandemia del Covid-19.

Funcionarias municipales, con la ayuda de varios voluntarios, comenzaban a elaborar estas comidas que se repartían a domicilio, para evitar que las personas salieran de sus casas.

La distribución era realizada por tres grupos en diferentes vehículos, que partían desde el Centro Comunitario Costa de África a las direcciones de los beneficiarios.

Las noches donde se repartió la cena, fue gracias a un trabajo en conjunto entre Gobierno Departamental y Municipio de Nuevo Berlín que volcaron recursos para este fin.



RioNegro
GOBIERNO DEPARTAMENTAL

Nuevo Berlín.

UNIDAD DE COMUNICACIÓN

Boletín de Prensa

VERSIÓN PARA IMPRIMIR 

Vacunación en Nuevo Berlín.

Comenzó la vacunación contra el Coronavirus en la policlínica de Salud Pública.

Personal sanitario atendió a muchos vecinos que se acercaron, en la mayoría de los casos a darse la primera inoculación.

Días previos se abrió la inscripción a través de los diferentes mecanismos, incluso personal administrativo del Gobierno Departamental con asiento en la localidad ayudó a los interesados, asegurándoles su lugar teniendo como referencia la disponibilidad de dosis.

Se continuará con esta tarea los días miércoles y viernes de esta semana.

Paso de la Cruz.

Comenzó la entrega de la Copa de Leche y alimentos sólidos en Paso de la Cruz.

Desde la Intendencia de Río Negro, se fueron marcando estrategias destinadas a amortiguar el impacto social originado por la pandemia de Covid-19.

Se manejaron varias maneras, desde el otorgamiento de viandas, canastas de comestibles y en algunos lugares, merenderos. Estos están funcionando en Algorta y Paso de los Mellizos y ahora se incorpora Paso de la Cruz, con la atención de alrededor de 24 niños.

Francisco Cresci, Director de Descentralización destacó que la actividad es coordinada, en forma conjunta, con la Dirección de Políticas Sociales.

En el Salón Comunal se brinda leche y alimentos sólidos, en horas de la mañana, cumpliéndose con todas las recomendaciones sanitarias.

El servicio se extiende de lunes a viernes, existiendo la posibilidad de incorporar los sábados.

Por su parte la Prof. Viviana Núñez, indicó que esta es una iniciativa del referente de la localidad, José Faller y los funcionarios municipales, que detectaron esa necesidad en la población más vulnerable.

Los insumos los proporciona la Intendencia de Río Negro, a través de la Dirección de Políticas Sociales.



Boletín de Prensa

VERSIÓN PARA IMPRIMIR 

Pueblo Grecco.

Trabajos de bacheo en Grecco.

El Director de Descentralización, Francisco Cresci y el Secretario de la Comisión Especial de Grecco, Walter Arias, informaron que personal dependiente de la Dirección General de Obras de la Intendencia de Río Negro están realizando trabajos de bacheo y sellado, en los accesos a la localidad.